

## 9 / 18 平常心でいい歌声を 江差追分全国大会出場報告

早坂<sup>れいや</sup>玲哉さん（中学1年）が、9月22日に行われる江差追分少年全国大会の出場報告を行いました。

6月16日に行われた道北地区選抜大会にて優秀な成績を収め、全国大会出場権を3年連続で獲得しました。出場にあたり「緊張しやすいので平常心で臨みたい。全国大会で上位15名に入賞すると翌年の全国大会パンフレットに名前が掲載されるので、そこを目標に頑張る」と意気込みを語りました。



## 10 / 12 一生懸命な演技に大きな拍手 認定こども園なかよし発表会

認定こども園なかよしにて発表会が開催されました。園児たちによるうたやおどり、演劇の発表が行われ、日頃の練習の成果を保護者に披露していました。

発表会後半に行われた劇「さるかに合戦」や「美女と野獣」では、劇中のダンスや戦いのシーンなど園児たちの一生懸命な演技に、会場から大きな拍手が送られていました。



## 10 / 18 懐かしの歌で楽しいひと時 りらの会、ゆうあいの郷コンサート

ゆうあいの郷にて、りらの会によるコンサートが行われました。「浦臼町民歌」や「旧鶴沼・浦臼・晩生内小学校の校歌メドレー」など全10曲が披露され、利用者は曲に合わせて手拍子をしたり、歌詞を口ずさみながら聞いていました。

また、「幸せなら手をたたこう」「東京ブギウギ」では、歌の披露に併せて利用者と一緒に振り付けもおこない、会場は大いに盛り上がっていました。



## 10 / 19 全員で作上げた最高の舞台 小学校学習発表会

「届けよう 夢の物語 努力が輝く ステージへ」をテーマに学習発表会が開催されました。5・6年生による劇「平和を願って～79年前の夏～」では、過去の日本の戦争について、当時の過酷さや命の大切さを伝えており、その素晴らしい演技に会場からは大きな拍手が起こっていました。

児童会長の<sup>うおもとなつめ</sup>魚本夏芽さんは「今回の発表会を通して、学んだことを今後の学校生活で生かしていきたい」と挨拶をしていました。

